
Protokoll der Jahreshauptversammlung der 

Turnerschaft 1903 Rastatt-Rauental e.V. 
 

 

Freitag, 21.04.2023, 19.00 h, Turnhalle, Rauental 

 

 

Anwesende: s. Anwesenheitsliste 

  

 

TOP 1  Begrüßung 

 

Der Vorsitzende Lutz Göppertin begrüßte die Anwesenden, verweist auf die fristgerechte 

Veröffentlichung des Termins und der Tagesordnung im Mitteilungsblatt Rauental und 

im BT (Badische Tagblatt).  

 

TOP 2  Totengedenken 

  

 Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, sich zum gemeinsamen Gedenken an die 

Verstorbenen, zu erheben. 

 

TOP 3  Bericht Vorsitzender 

 

In seinem Rechenschaftsbericht geht der Vorsitzende Sascha Wald auf die Aktivitäten im 

Berichtszeitraum ein, unter anderem: 

- Neuer Vorstand 

- Änderung der Satzung (siehe Änderung der Satzung) 

Gesamter Bericht siehe schriftlicher Bericht von Sascha Wald 

 

TOP 3  Information Satzungsanpassung 

 Der Vorstand Sascha Wald berichtet über die, vom Amtsgericht beanstandete  

Formulierungen in der neuen Satzungsänderung vom 6. Mai 2022. 

Die Satzungsanpassung nach der Satzungsänderung liegt dem Protokoll anbei. 

 

 

TOP 5  Bericht Kassier / Kassenprüfer 

 

Der Vorstand und Kassier Uwe Spielvogel, erörtert in seinem Kassenbericht über den  

Berichtszeitraum die Finanzen des Vereins. Das Ergebnis endete mit einem kleinen  

Minus. 

Der ausführliche Bericht kann eingesehen werden. 

 

 Die Kassenprüferin Friederike Sunderer überprüfte die Kasse und Belege und  

bescheinigte eine einwandfrei geführte Kasse. 

Sie empfahl der Versammlung die anschließende Entlastung des Kassiers. 

  

 

TOP 6  Aussprache der Berichte 

 

Hierzu gab es keine Wortmeldungen 



 

 Ortsvorsteher Thorsten Ackermann dankte dem Vorstand und den Übungsleitern für ihre  

geleistete Arbeit. Er lobte zudem die Aktivitäten des Vereins und bedankte sich für die 

angenehme Zusammenarbeit und den löblichen Umgang zw. Ortsverwaltung und 

Vorstand / Verein.  

Er bedankte sich für die Einladung zur Generalversammlung 

  

  

TOP 7  Entlastung  

 Thorsten Ackermann empfahl der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft. 

 Die anwesenden Mitglieder haben alle den Vorstand, per Handzeichen, entlastet. 

Die vorgeschlagene Entlastung des Vorstandes und des Kassiers erfolgte einstimmig per 

Handzeichen.  

 

 

TOP 8  Ehrungen 

  

Für langjährige Mitgliedschaften wurden den zu Ehrungen je ein Present und einer  

Urkunde übergeben.  

Die Liste der zu Ehrenden ist dem Protokoll beigefügt 

 

  

TOP 9   Verschiedenes: 

 

 Für das Brunnerfest am 15.07 werden noch Helfer gesucht. 

  

 

Da es keine weiteren Wortmeldungen mehr gab, konnte die Generalversammlung  

 um 20.10 Uhr beendet werden. 

 

 

 

Karin Schulz     Lutz Göppentin 

Schriftführer     Vorsitzender 

 

 

 


